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FC Nordstern Basel 1901 

 

Protokoll der 123. Generalversammlung 

FC Nordstern Basel 1901 
 

Datum:   Montag, 04. September 2023 

Ort: Ort:     Rest. Rheinfelderhof, Saal 1. Stock,  

Hammerstrasse 61 Basel 

Vorsitz: Olivier Kapp, Präsident 

Protokoll: Herbert Hostettler       

Zeit:  19.40 Uhr 

 

1. Begrüssung  

Der Präsident begrüsst die anwesenden Mitglieder und freut sich über das zahlreiche Erscheinen.                  

Er bedankt sich beim Wirt für den gratis zur Verfügung gestellten Saal. 

Entschuldigt: Sibylle Bolinger, Dieter Berger, Jürg Dünner, Andreas Back, Stephan Parak. 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Giovanni Pecoraro, Argient Turkaj, Svetislav Zivkovic 
  

3. Genehmigung des Protokolls der GV vom 05. September 2022      

Das GV-Protokoll 2022 wird einstimmig genehmigt und dem Verfasser H. Hostettler verdankt. 
 

4. Jahresberichte 

4.1 des Präsidenten (im Club Journal publiziert) 

Ergänzend berichtet er über die Gründe, warum der Vertrag von B. Mühlheim (Trainer 1. Mannschaft) nicht 

verlängert wurde. Leider hat es bei dieser Ablösung einigen Wirbel gegeben. Er betont, dass das Wohl des 

Vereins immer an erster Stelle kommt, erst danach die Interessen einzelner Personen. Mit Rudi Alini und 

Adnan Neziri konnte ein junges, dynamisches Trainerteam verpflichtet werden, mit dem der Aufstieg in die  

2. Liga anvisiert werden soll. Teddy Ackermann wird weiterhin als Teamcoach zur Verfügung stehen. Die 

erste Mannschaft konnte mit einigen ambitionierten Spielern ergänzt werden, von denen man überzeugt ist, 

das gesteckte Ziel erreichen zu können. Für die Saison 2023/24 konnte eine zweite 5.Liga Mannschaft 

gemeldet werden die intern mit «U23» bezeichnet wird. Weiter konnte nach Jahren der Abstinenz wieder 

eine Ü40-Mannschaft gemeldet und somit eine Lücke geschlossen werden. Zusammenfassend ist der 

Präsident sehr stolz über die grossartige Arbeit, die in den vergangenen Jahren von allen geleistet wurde.            
 

4.2 des Gesamtverantwortlichen Nachwuchs (im Club Journal publiziert) 

Valon Kiska berichtet, dass für die neue Saison leider nicht genügend A-Junioren zur Verfügung standen, um 

eine Mannschaft zu bilden. Damit die verbliebenen A-Junioren dem Verein erhalten bleiben, hat man sich 

entschlossen, eine zweite 5.Liga Mannschaft - ergänzt mit gestandenen Spielern - zu bilden. Aufgrund der 

begrenzten Möglichkeiten, weitere Juniorenmannschaften zu bilden, wurde ein Fördertraining für Junioren 

eingeführt. Es ist ein Angebot, ohne Verpflichtung einer Mitgliedschaft an einem Trainingsbetrieb teil zu 

nehmen. Zurzeit gibt es mehr als 200 Jugendliche, die beim FC Nordstern spielen möchten und keinen Platz 

in einer Mannschaft finden. Dank diesem neuen diesem Konzept muss der FC Nordstern diese Jugendlichen 

nicht abweisen, sondern kann sie mit dem Fördertraining in Clubnähe halten. Das U15-Turnier vom 5. August 

mit den besten Junioren dieser Altersklasse der Schweiz, war ein riesiger Erfolg. In der Zwischenzeit ist das 

Interesse so gross, dass mehr Mannschaften daran teilnehmen möchten, als Plätze zur Verfügung stehen.       
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4.3 des Sportchefs (im Club Journal publiziert) 

Reto Fluri berichtet über die abgelaufene Saison. Mit etwas mehr Fortune hätte man sogar den Aufstieg 

schaffen können. Er ist überzeugt, dass mit diesem Kader und Trainer-Staff der Aufstieg in die 2. Liga 

gelingen kann.   
 

5. Finanzen 

5.1 Jahresrechnung des Hauptvereins 

Der Präsident präsentiert den Anwesenden die Finanzen des abgelaufenen Vereinsjahr. Sibylle Bolinger           

führt die Buchhaltung seit Jahren mit grosser Fachkompetenz. Er bedankt sich bei ihr für die gute Arbeit.  

Das budgetierte Minus von CHF 18'000 konnte nur dank der Unterstützung des «Club der Freunde des                 

FC Nordstern» ausgeglichen werden. Mit CHF 18.41 konnte in der vergangenen Saison de Facto eine 

schwarze Null geschrieben werden und somit ist der FC Nordstern weiterhin schuldenfrei. Um dies auch in 

Zukunft zu schaffen, braucht es von Jahr zu Jahr einen grösseren Kraftakt.  
 

5.2 Jahresrechnung der Juniorenkasse 

Der Rechnungsabschluss beim Nachwuchs ist ebenfalls seit Jahren positiv, die finanzielle Herausforderung 

wird mit der steil nach oben gehenden Juniorenbewegung aber nicht kleiner. Der Juniorenkassier  kann für 

die abgelaufene Saison das positive Ergebnis von CHF 400.00 vermelden. 
 

5.3 Bericht der Rechnungsrevisoren 

Aufgrund der Ferienabwesenheit der beiden Revisoren verliest Thierry Gerber den Revisorenbericht. 

Die Revisoren Didi Berger und Peter «Strupi» Krienbühl haben die Rechnungsführung der Haupt- und 

Juniorenkasse am 14. August 2023 geprüft. Die Revisoren beantragen der Generalversammlung, Sibylle 

Bolinger und Anujan Amirthasingam Décharge zu erteilen.  
 

6. Decharge 

6.1 der Jahresberichte: Präsident, Gesamtverantwortlicher Nachwuchs und Sportchefs 

Ohne Gegenstimme werden die Berichte genehmigt. 
 

6.2 der Jahresrechnung des Hauptvereins und der Juniorenkasse 

Ohne Gegenstimme werden sie Berichte genehmigt. 
 

6.3 der Revisoren  

Ohne Gegenstimme werden die Berichte genehmigt. 
 

7. Budget  

7.1 Vorstellung des Budgets (Haupt- und Juniorenkasse)  

für das Vereinsjahr 2023/2024 

7.2 Genehmigung des Budgets für das Vereinsjahr 2023/2024 

7.3 Festsetzung der Mitgliederbeiträge 
 

8. Wahlen 

8.1 Wahl des Tagespräsidiums 

Jean Marc Oeggerli wird einstimmig zum Tagespräsidenten gewählt. Er stellt fest, dass 61 stimmberechtigte 

Mitglieder anwesend sind. Er bedankt sich für das ihm entgegengebrachte Vertrauen, dieses Amt ausführen 

zu dürfen. Der Tagespräsident erklärt, dass sich Olivier Kapp (Präsident) und Andreas Höferlin (Vizepräsident) 

für eine weitere Amtsperiode von zwei Jahren zur Verfügung stellen. Er fragt an, ob es Gegenkandidaten für 

diese beiden Ämter gibt, was nicht der Fall ist. Ebenfalls stehen alle bisherigen Vorstandsmitglieder, Anujan 

Amirthasingam (Finanzen), Dominik Schindler, Valon Kiska, Reto Fluri und Herbert Hostettler weiter zur 

Verfügung. Neu stellen sich für eine Wahl in den Vorstand Marco Avanzini und Stefano Giovanini zur 

Verfügung. Weiter stellt sich Urs Lütolf neu für den ausscheidenden Peter Jäger als Revisor zur Verfügung.     
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8.2 Wahl des Präsidenten 

Olivier Kapp wird einstimmig wieder gewählt. 

8.3 Wahl des Vizepräsidenten 

Andreas Höferlin wird einstimmig wieder gewählt. 

8.4 Wahl des Kassiers (Hauptverein und Juniorenkasse)     

Hauptkasse: Sibylle Bolinger wird einstimmig wieder gewählt. 

Juniorenkasse: Anujan Amirthasingam wird einstimmig wieder gewählt. 

8.5 der weiteren Vorstandsmitglieder 

Reto Fluri, Valon Kiska, Dominik Schindler, Herbert Hostettler werden einstimmig wieder gewählt 

Neu: Marco Avanzini und Stefano Giovanini werden einstimmig gewählt. 

8.6 der Revisoren 

Bisher: Didi Berger und Strupi Krienbühl werden einstimmig wieder gewählt 

Neu: Urs Lütolf wird einstimmig als Revisor gewählt 

 

9. Mitgliederbestand und Ehrungen 
 

Mitgliederstand 

Aktive: 165, Junioren 258, Passive 97. 
 

Beiträge:  

Aktive: CHF 400, Passiv: CHF 45  

Junioren: B: CHF350; C: CHF 350; D CHF 300;  

E und F: CHF 270; CHF G: 250.  

Neu: FF12: CHF 270, FF9: CHF 250 und Stäärne Team CHF 150.  

Erhöhung Vergünstigungen: 30% Rabatt für 2. Kind und 50% für das 3. Kind 
 

Ehrungen: 

Für 50 Jahre Mitgliedschaft werden folgende Mitglieder geehrt: 

Hansruedi Freudiger, Jakob Hofer, Otto Kälin, Robert Nydegger, Rudolf Werdenberg, und Markus Zeender. 

Auf Antrag des Präsidenten an die Generalversammlung, wird Herbert «Hebbi» Hostettler zum Ehrenmitglied 

ernannt. 

Weiter werden folgende Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft gewürdigt: 

60 Jahre Fredy Kaufmann, 55 Jahre Jürg Wyss, 45 Jahre Reto Bracchi und Erich Hofmann, 40 Jahre Jordi Küng. 

 

10. Anträge und Behandlung von Rekursen  

Anträge und Rekurse gibt es keine zu behandeln. 

 

11. Diverses 

J.M. Oeggerli: Er bedankt sich bei den Helferinnen und Helfern, die am 100 Jahre Rankhoffest vom               

2. September den Cateringstand betrieben haben. Einen besonderen Dank richtet er an Hebbi Hostettler  

und Dominik Schindler für die Organisation.  

H. Hostettler:  Am Rankhoffest gelang es, als FC Nordstern einen tollen Auftritt gemacht zu haben. Es hat 

sich bewiesen, dass, wenn man die Aktiven persönlich anfragt, sie durchaus bereit sind, sich bei Anlässen für 

den FC Nordstern zu engagieren. Einen speziellen Dank spricht er Valon Kiska und seiner Frau für ihr grosses 

Engagement an diesem Fest aus.  

 

Der Präsident Olivier Kapp schliesst die GV um 20.55 Uhr 

 

Der Protokollführer 

Hebbi Hostettler 

Basel, 5. September 2023     


